

INFORMATION ZUM BEHANDLUNGSSPEKTRUM

Ästethik / Veneers

Unter dem Begriff Veneers versteht man die Verblendung der sichtbaren Zahnfläche mit dünnen Keramikschalen, welche im Gegensatz zu einer Krone den Zahn nicht vollständig überziehen. Mit Veneers haben wir die Möglichkeit, unter größtmöglicher Schonung der Zahnhartsubstanz ein optimales kosmetisches und natürliches Aussehen zu erreichen. Aufgrund dessen gehört diese Art der Zahnversorgung zum Bereich der ästhetischen oder kosmetischen Zahnheilkunde. Mit Veneers lassen sich ästhetische Korrekturen im sichtbaren Bereich minimalinvasiv (d. h. mit geringfügigem Substanzabtrag) durchführen (Zahnstellung, Zahnform, Lücken zwischen Zähnen).

Außerdem eignen sich Veneers zur:

- Farbkorrektur vitaler Zähne bei Verfärbungen, die nicht durch Bleichen beseitigt werden können
- l bei auffallenden Defekten im Zahnschmelz
- | bei fehlendem Schmelz
- bei schiefen oder zu kurz erscheinenden Zähnen.

Um die Veneers anzufertigen, muss ein Abdruck des Zahnes bzw. der Zahnreihen genommen werden. Nach dieser Abformung fertigt der Zahntechniker die Veneers im zahntechnischen Labor an.

Diese Information ist ein Service der Praxis für moderne Zahnmedizin Dr. Phoebe Kaiser. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.